

La cour pénale internationale

Type de contenu : Texte

Titre(s) : La cour pénale internationale / Paulo-Serge Lopes ; sous la direction de Michel Hastings

Auteur(s) : Lopes, Paulo-Serge

Autre(s) responsabilité(s) : Hastings, Michel (1955-....) politiste (Directeur de thèse)
Université du droit et de la santé Lille 1969-2017 2991 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2008

Description matérielle : 1 vol. (515 p.) ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : The international criminal court study of a symbolic institution of international relations eng

Classification décimale Dewey : 345.023 5
341.69

Note sur disponibilité : Publication autorisée par le jury

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 497-515

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Science politique Lille 2 2008

Résumé ou extrait : En juillet 1998, après des années de travail préparatoire et cinq semaines d'intenses négociations à Rome, 120 États approuvèrent le traité destiné à établir la cour pénale internationale. Cet organe judiciaire est la première institution internationale à caractère permanent en charge de la répression des personnes responsables des crimes internationaux. Cette étude propose une analyse de l'organe judiciaire dans le contexte des relations internationales depuis le milieu du XIXe siècle jusqu'au début du XXIe siècle.

In July 1998, after years of preparatory work and five weeks of intensive negotiations, 120 states voted in Rome to approve a treaty intended to establish the International Criminal Court. This judicial organ is the first permanent international tribunal to punish individuals for serious violations of humanitarian law. This study proposes an analysis of the international criminal court in the context of the international relations since the mid-term of the XIXe century up to the beginning of the XXIe century.

Sujet - Collectivité : Cour pénale internationale Tribunal militaire international Nuremberg, Allemagne. Tribunal pénal international pour l'ex-Yougoslavie -- Thèses et écrits académiques -- Thèses et écrits académiques -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Tribunaux criminels internationaux -- Thèses et écrits académiques

Crimes de guerre -- Thèses et écrits académiques